



Affiche du festival 2022

Le festival du film hispanique

Depuis 2018, AMIGOS co-organise avec le cinéma d'art et essai «Les Cinéastes», le Festival du Film Hispanique du Mans.

D'une durée de 8 à 10 jours, il présente des films, en VO sous-titrée, réalisés en Espagne et dans les pays d'Amérique latine.

Intervention de réalisateurs, distributeurs, présentation, débats, animations (danses hispaniques, concerts, tapas...).

PROCHAIN FESTIVAL: du 1er au 10 avril 2023

Le café-langue

TOUS LES MARDIS de 16h à 17h30

Il accueille tous les publics quel que soit leur niveau en espagnol.

Chez GALAND (2ème étage)
46, Place de la République, Le Mans





Le jumelage Le Mans-Tudela



Après que le jumelage ait été acté par les mairies du Mans et de Tudela au premier semestre 2002, il reste à l'association de faire vivre ce jumelage en lien avec nos correspondants de Tudela. (accueil, échanges, organisation d'événements...).

AUTRES ACTIVITÉS

Soirées hispaniques : Un jeudi soir par mois, projection d'un film hispanique à 20h15 aux Cinéastes avec présentation par un membre de l'association

Présence de l'association à diverses manifestations : Journée de l'Europe, Fest'île, Festival Changé d'air...

Repas de tapas Stages de flamenco

•••

Site internet de l'association ; www.amigos72.fr page facebook : https://www.facebook.com/amigos72/